

“TALLERES DE FORMACIÓN A FAMILIAS CON TRASTORNO POR DÉFICIT DE ATENCIÓN E HIPERACTIVIDAD (TDHA)

A/A Familias con alumnado NEE derivadas de TDHA:

Desde el Departamento de Educación del Ayuntamiento de Burjassot, y dentro de su *Programa de Orientación familiar Municipal (PROFAM)* queremos retomar la formación a familias de alumnado en los centros escolares públicos y concertados del municipio, en las etapas educativas de Educación Infantil, Educación Primaria y Educación Secundaria.

Estas acciones comenzaron el curso pasado con iniciativas dentro de la ESCUELA DE FORMACIÓN A FAMILIAS del *Programa de Orientación familiar Municipal (PROFAM)*, realizando talleres formativos a familias de alumnado con diagnóstico TEA y este año continuamos con talleres de formación a familias con alumnado TDHA.

Serán un total de 12 sesiones, que se realizarán de diciembre a mayo con una periodicidad quincenal, los viernes de 10 a 12 horas, en el Centro Socioeducativo Díaz Pintado, coordinado por la responsable de PROFAM, Pepa Badía.

Con esta actividad queremos dar respuesta a las necesidades demandadas donde puedan:

1. Conocer qué es el TDAH y cómo funciona el cerebro de nuestro hij@.
2. Entender que un trastorno mental no es negativo si se conoce y se aborda bien.
3. No hay ningún hij@ igual.
4. Poner límites de conducta en casa.
5. Aprender a ser personas tónicas no tóxicas.
6. Aprender habilidades sociales, como padres/madres, en la comunicación con nuestros hijos.
7. Conocer y relativizar los conflictos paterno filiales y entre hermanos.
8. Implicación necesaria del centro escolar. Deberes y derechos del equipo docente ante un alumn@ con TDAH.
9. Aprendizaje de técnicas de relajación.
10. Con asertividad, reconocer los fracasos estimulando para que sean logros.

Las familias interesadas deben ponerse en contacto con el Departamento de Educación al correo electrónico pepa.badia@burjassot.es (antes del próximo viernes 18 de noviembre), ajustándose a los criterios que se describen anteriormente (familias de alumnado con diagnóstico TDHA).

Agradecemos de antemano vuestra colaboración, y esperamos vuestra respuesta con la mayor brevedad posible, para organizar los grupos y sesiones, e iniciar los talleres en diciembre.

Un saludo,